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-------Aos vinte e cinco dias do mês de Outubro do ano de dois mil e onze, reuniram-

se pelas vinte e uma horas e trinta minutos os seguintes elementos do Executivo: 

José David Ventura Gouveia, Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 

Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos 

de ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------- 

-------Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------ 

-------Ponto três – Propostas; --------------------------------------------------------------------- 

-------O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da 

ordem de trabalhos – Serviço de Pendentes. ---------------------------------------------- 

-------Foi lida a acta vinte e dois, foi posta à aprovação e foi aprovada por 

unanimidade. Foram assinadas todas as ordens de pagamento. -------------------------- 

-------Do Vice-presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários 

emails com informações do concelho. ---------------------------------------------------------- 

-------Da Junta de Freguesia de Benfica do Ribatejo, enviando convites para o 

Executivo, afim de participarem no almoço convívio da Terceira Idade. --------------- 

-------Estiveram presentes os três membros do Executivo. -------------------------------- 

-------Da DGAI, enviando oficio a informar sobre a transferência de verbas para as 

Autarquias Locais, em virtude da Eleição da Assembleia da República. ----------------- 

-------Da ANACOM, enviando circular com informações sobre a introdução da 

televisão digital terrestre. ------------------------------------------------------------------------- 

 -------Da CCDRLVT, enviando oficio com a divulgação de oferta formativa para a 

Administração Local. ------------------------------------------------------------------------------- 

-------Deliberou-se que vai participar nestas acções de formação a funcionária Clara 

Augusto e a Secretária do Executivo Cristina Casimiro. ------------------------------------ 

-------Da Digibold, enviando publicidade, mais propriamente calendários e cartões 

de Boas Festas. --------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Deliberou-se adquirir cem cartões de Boas Festas pelo valor de sessenta e 

oito euros. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

------------Da Presidência de Ministros, enviando circular com informações sobre 

o documento verde. --------------------------------------------------------------------------------- 
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-------Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa, enviando vários 

pedidos para a Casa da Cultura, nomeadamente para os dias vinte e nove de 

Outubro, doze de Novembro e dez de Dezembro. -------------------------------------------- 

-------Deliberou-se deferir os pedidos. ---------------------------------------------------------- 

-------Do Vice-presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando email 

com informação sobre as viaturas abandonadas. -------------------------------------------- 

-------Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem 

de trabalhos – Informações. -------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que no passado dia vinte e dois de Outubro, pelas dez horas e 

trinta minutos, se inaugurou a Estação de Tratamento de Águas Residuais, obra há 

muito desejada e de grande prestigio e que dignifica a Freguesia, pela dimensão e 

utilidade. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Decorreu num clima de grande tranquilidade estando presente o Presidente 

da Junta, José David, a Secretária, Cristina Casimiro, o Tesoureiro, António José 

Dionísio, a Administração da Empresa Águas do Ribatejo, o Senhor Presidente da 

Câmara Municipal de Almeirim e seus vereadores, o Presidente da Assembleia 

Municipal de Almeirim, os Presidentes das Juntas de Freguesia do Concelho, assim 

como alguns membros dos seus Executivos, vários jornalistas e alguns munícipes. – 

-------Foi devidamente explicado o funcionamento de cada etapa do tratamento, ou 

seja, obra de entrada, pré-tratamento, tratamento primário e tratamento 

secundário. Todos os presentes ficaram esclarecidos e satisfeitos. ---------------------- 

-------É de salientar que embora tenhamos uma Freguesia grande em área e 

pequena na parte populacional, tem-se conseguido, com algum esforço e com 

grande empenho, elevar a Freguesia a um nível que dificilmente, as Freguesias 

vizinhas conseguem alcançar. -------------------------------------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A informar que foi publicado no dia dezassete de Outubro, no Diário da 

República, o aviso sobre a homologação das listas unitárias de ordenação final dos 

candidatos admitidos ao concurso, que no dia vinte e quatro de Outubro de dois 

mil e onze, os dois Assistentes Operacionais, Filipe Carvalho Avó e José Garcias 

iniciaram funções e assinaram contrato de trabalho em funções públicas por tempo 

indeterminado, e que para encerrar o processo do sistema concursal, será 

efectuada a publicação final da contratação de dois novos trabalhadores com os 

nomes definitivos. ----------------------------------------------------------------------------------- 



 

Acta vinte e quatro de dois mil e onze                                                                                                                                                 
3 

-------Mais informa que o concurso decorreu conforme a Lei, que todos os 

documentos foram afixados, de modo a serem consultados por todos os 

interessados e que ao longo de todo o processo, tudo foi tratado com toda a clareza 

e transparência. ------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A informar que lhe foi solicitada a Casa da Cultura afim das crianças da Escola 

e do Jardim-de-infância de Raposa realizarem o Encontro dos Avós. -------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que todas as estruturas de apoio à época de veraneio, do Parque 

de Merendas, já foram retiradas, em virtude de a mesma já ter terminado. ----------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que teve inicio, na Casa da Cultura, a actividade física para as 

crianças do Jardim-de-infância e a actividade Sénior Mais Cinquenta e Cinco. -------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que foi divulgado através da comunicação social local, o 

encerramento do Posto Médico de Raposa, nessa mesma altura, em reunião de 

Câmara, o Senhor Presidente da Câmara levou à referida reunião, uma moção de 

repudio a qual foi aprovada por unanimidade. ----------------------------------------------- 

-------Na passada segunda feira, dia dezassete de Outubro, o Presidente informou 

que foi convocado pelo ACES (Serviços Distritais de Saúde) de Almeirim e onde 

esteve presente numa reunião com a Doutora Luísa Portugal, Directora do ACES, 

com a Doutora Marília Boavida, Directora do Centro de Saúde de Almeirim e com a 

Delegada de Saúde do Concelho de Almeirim, entre outros assuntos desenvolvidos 

nessa reunião o Presidente foi informado que o Posto Médico de Raposa iria 

encerrar a partir do dia vinte e quatro de Outubro. Depois dessa má noticia a 

reunião teve muitos contratempos e muitas ofertas por parte da Junta, 

nomeadamente o suporte com as despesas inerentes ao transporte, à electricidade, 

ao telefone, etc, e uma solicitação de todas as segundas feiras a Doutora Maria José 

Prates, ficar reservada para os utentes da Freguesia, foi tudo propostas sem 

definição final, a única proposta definitivamente aceite foi o agendamento de uma 

nova reunião com o Senhor Presidente da Câmara, para aí serem debatidos os 

assuntos atrás descritos. -------------------------------------------------------------------------- 

-------O Presidente continuou informando que essa reunião teve lugar na sexta feira 

dia vinte e um de Outubro e que depois de uma reunião longa e bem discutida o 

Senhor Presidente da Câmara conseguiu “levar água ao seu moinho”, voltando tudo 
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à primeira forma e que assim o Posto Médico de Raposa se irá manter em 

funcionamento, ainda que de forma interina. ------------------------------------------------- 

-------Não havendo mais informações, deu-se então início ao terceiro ponto da 

ordem de trabalhos – Propostas. ------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor que se faça um comunicado à população, desenvolvendo o texto 

sobre a informação atrás mencionada. --------------------------------------------------------- 

-------O Executivo aprovou a proposta por unanimidade. ---------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor que seja ofertada toda a azeitona das oliveiras propriedade da 

Junta, ao cidadão Filipe Avó. ---------------------------------------------------------------------- 

-------O executivo depois de conferenciar aprovou a proposta por unanimidade. ---- 

------- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e 

três horas e quarenta e cinco minutos, redigindo eu Andreia Cristina Baptista 

Matias da Cruz, na qualidade de funcionária da Autarquia, a presente acta, que 

depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. ------------------------------ 

 

O Presidente: 

 

O Secretário: 

 

O Tesoureiro:  

 

A Funcionária: 


